

Postulat

von Raphaela Ulcay-Hauser (SVP)
und Luzi Rüegg (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Tramlinie 5 während den Stosszeiten bis Endstation Wollishofen verlängert werden kann.

Begründung:

Die Bevölkerungsdichte am linken Seeufer und im Sihltal nimmt stetig zu. Die vielen Fahrgäste aus Wollishofen in Richtung Bellvue sind gezwungen, am Tessinerplatz das Tram zu wechseln. Dadurch entstehen zu den Spitzenzeiten gefährliche Umsteigesituationen und Zeitverluste.

Massnahmen zur Verbesserung der Situation drängen sich deshalb auf.

R. Ulcay
L. Rüegg